

# Show mit Säge und Beil

Die Ortsbürgergemeindeversammlung hat alle Traktanden genehmigt. Nach der Versammlung sorgte das Showteam «Timbersports» für Begeisterung.

**SCHNEISINGEN** (ss) – Gemeindeamman Adrian Baumgartner konnte am Donnerstag von den 175 Stimmberechtigten deren 45 in der Pausenhalle Aemert zur Ortsbürgergemeindeversammlung begrüßen. Das Quorum für die definitive Beschlussfassung (35) wurde erreicht. Sämtliche Beschlüsse wurden somit abschliessend gefasst.

## Zwei neue Kommissionsmitglieder

Die Stimmberechtigten genehmigten das Protokoll, die Rechnung 2017 sowie das Budget 2019 diskussionslos und nahmen den Rechenschaftsbericht 2017 zur Kenntnis. Dem Rechenschaftsbericht konnte entnommen werden, dass die Ortsbürger Ehrendingen nun seit dem 1. Januar 2018 als Vollmitglied dem Forstbetrieb Studenland angehören. Die zwei Rücktritte aus der Forst- und Ortsbürgerkommission konnten mit Danielle Röhner und Patrick Meier besetzt werden. Der Wärmeverbund Bad Zurzach läuft optimal und benötigt viele Holzschnitzel.

Die Rechnung der Ortsbürger schloss mit einem Aufwandüberschuss von 1711 Franken ab, diejenige des Forstbetriebs Studenland mit einem Ertragsüberschuss von 19573 Franken, dies trotz Investition in einen Knickschlepper. Für das Budget 2019 ist erstmals eine Auszahlung

an die Revierpartner in der Gesamthöhe von 100000 Franken geplant. Die Ortsbürger Schneisingen dürfen mit einer Auszahlung von 37960 Franken rechnen.

Unter dem Traktandum «Verschiedenes» machte Gemeindeamman Adrian Baumgartner auf den Waldumgang vom 15. September aufmerksam.

## Show zum Abschluss

Der Leiter des Forstbetriebs zeigte den Anwesenden einen Film zum Wärmeverbund Bad Zurzach und stellte den Forstbetrieb Studenland anhand von Zahlen und Fakten vor. Der Forstbetrieb hat in den letzten fünf Jahren mehr als 600000 Franken in Betriebsmittel investiert und ist jetzt voll ausgerüstet. Dies ermöglicht die Auszahlung von 100000 Franken an die Partner.

Zum Schluss waren alle gespannt auf die rund halbstündige Show des Teams «Stihl Timbersports», das verschiedene Disziplinen zeigte wie Hot Saw, Springboard, Single Buck und viele mehr. Es wurde mit dem Beil gehackt, mit extrem leistungsstarken Motorsägen und sogar mit einer über zwei Meter langen Handsäge gesägt, dies immer auf Zeit.

Nach der spektakulären Show sassen alle noch gemütlich beisammen und genossen den traditionellen Wurst-Käse-Salat.

